



Universidad del Sureste Escuela de Medicina

"Comentario final"

Presenta: Khalia Alejandría Morales Walter.

Nombre de la asignatura: Técnicas quirúrgicas básicas

Semestre y grupo: 6to B

Nombre del profesor: Kikey Lara Martínez.

Comitán de Domínguez, Chiapas a 5 de Julio del 2020.

Comentario final

Pues todos estos temas que se han visto durante el semestre nos servirán mucho durante la carrera, ya que son patologías que se presentan seguido y tarde o temprano tendremos que realizar alguna de estas técnicas ya sea por una urgencia o emergencia, así que siempre será necesario e importante saber alguna de estas técnicas por si en algún momento las llegamos a necesitar.

La alimentación por medio de una gastrostomía está contraindicada si el estómago tiene una enfermedad primaria, el vaciamiento gástrico y duodenal es anormal, existe reflujo esofágico significativo o falta reflejo del vómito. Por eso es importante saber en que momento está contraindicado y en que momento están indicadas las gastrostomías, porque de ésta forma podemos evitarnos complicaciones o iatrogenias por no saber cuando y como realizar correctamente una gastrostomia.

Con la experiencia clínica acumulada hasta el momento, se puede decir que la terapia endovascular ofrece una alternativa, en pacientes de muy alto riesgo, a la cirugía abierta y está asociada a menor morbi-mortalidad perioperatoria, así como menor estancia hospitalaria, sin embargo el proceso séptico abdominal no se elimina. No se encontraron diferencias en cuanto a la supervivencia global y complicaciones a largo plazo.

Es importante que nosotros sepamos como reparar los vasos sanguíneos ya que .estos se pueden complicar de manera severa. Por eso con esto logramos entender en que momento reparar y con que técnica y material, también sabemos la importancia que éste tiene, en la vida de los pacientes.

Es necesario saber cual es la técnica correcta para las hernioplastías para poder realizarla correctamente, para así poder reparar de manera oportuna y correcta la hernia, para evitar lo mas que se pueda las complicaciones o secuelas y que ésta pueda mejorar correctamente y que su recuperación no sea tan dolorosa o tan larga.

En esta materia también hemos podemos entender y conocer más acerca de la cavidad abdominal y de las incisiones que se pueden realizar en ella, así como también para que sirve cada una de esas incisiones, que órganos se pueden visualizar, etc. También aprendimos a saber qué capas tenemos que cortar hasta llegar al lugar que queremos reparar y así darnos una idea para saber cuánto nos falta o cuándo es que llegamos al lugar que queremos.

También nos sirvió para conocer la técnica adecuada para las cirugías laparoscópicas y para poder evaluar los pacientes en los que si se puede realizar este procedimiento, qué ventajas tiene este proceso para ver si es conveniente o no realizarla. Es importante saber las complicaciones que podría tener para estar preparados y saber como actuar en caso de que esto pase. O tratar de disminuir lo mejor posible las complicaciones que puedan llegar a ocurrir.

Saber como abordar cada herida, en especial en la cara, es de suma importancia porque se debe hacer con una precisión para que la cicatriz casi no se pueda notar y quede lo mejor posible, ya que son lesiones en el rostro y estas son muy delicadas. También es importante conocer cada región y zona de la cara y del cuello ya que dadas las lineas de Langehrs se puede saber hacia donde suturar o cortar para que así no sufra mucho cambio y saber que estructuras están en la periferia y no cometer algún error al momento de reparar.

El tratamiento quirúrgico es muy importante para garantizar la cura de las infecciones de piel localizadas (por ejemplo, abscesos subcutáneos). Se puede concluir que las Infecciones de Piel y Partes Blandas adquiridas en la comunidad van en ascenso cada día, con localizaciones, extensiones y evoluciones atípicas que requieren hospitalización para tratamiento parenteral, y politerapia en muchas ocasiones según la localización y evolución; que se debe iniciar tratamiento empírico inmediato después de su diagnóstico clínico, teniendo en cuenta la localización de la infección, la extensión y las horas de evolución, además de la repercusión sistémica.

Esto nos ayudará más adelante en la práctica clínica o médica para poder actuar de manera temprana y correcta ante alguna de éstas patologías adquiridas.

Es importante saber anestesiar de manera correcta porque para el paciente, quitarle el dolor es para el lo más importante, porque ayuda a aliviar sus síntomas, lo ayudan a que se sienta mejor y al quitarle el dolor también se puede abordar a realizar el procedimiento necesario de manera más precisa y sencilla, porque no tratara de quitar el brazo o la parte del cuerpo en la que se esté trabajando.

Al final podemos observar que en este semestre logramos aprender demasiado, también fue un semestre de mucho aprovechamiento espero que para todos nosotros y que en el futuro logremos realizar estas técnicas de manera adecuada si en algún momento nos hace falta realizar alguna de ellas.

Y por último doctora, se me hace muy triste que nos deje y deje la escuela ya que es una muy buena docente, he logrado aprender mucho de usted y no se si en 7mo daba

alguna materia pero aunque no lo hiciera creo que le hará mucha falta a los alumnos que vienen detrás de nosotros, porque a pesar de ser una docente exigente yo siempre he creído que esos maestros, docentes, etc, son los mejores. Siempre aprendes demasiado de los docentes que exigen y no solo sobre la materia sino también como persona, aprendes a ser responsable, organizado, disciplinado, entre otras cosas.

En lo personal, la voy a extrañar y espero que algún día volvamos a encontrarnos y pueda seguir aprendiendo más de usted, yo la admiro mucho y quisiera algún día saber tanto como usted. Espero que le vaya muy bien y se cuida mucho, la extrañaré.

Atte. Khalia Alejandría Morales Walter